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 加賀市医療センターについて 

高雄市立大同病院との連携について 

連携の経緯と今後の交流の取組について問う。 

 

 

病院経営について 

令和４年度決算も黒字であり、２期連続の黒字決算となっ

た。 

入院患者及び外来患者の増加による医業収益等の増加はも

ちろんのこと、病床確保料を含む補助金収益も大きな要因であ

ると思う。 

本年５月に新型コロナウイルス感染症が五類感染症に移行

され、診療報酬の特例や病床確保料の見直しなどにより、病院

経営にとって影響があると考えられる。 

そこで、本年度以降の決算などの運営状況の見通しについて

問う。 

 

 

入院患者の面会について 

現在、面会については面会日の前日までに予約をしなければ

ならず、さらにその予約可能時間が平日の午前 10 時から午後

２時までと決まっている。 

土日の面会については、金曜日の午後２時までに予約をしな

ければならない。 

予約時間の緩和や延長はできないのか。 

 

 

学校教育ビジョン推進事業について 

教室の学びの空間デザインについて、リノベーション５校、

備品購入費５校とあるが、どこの学校の整備を予定しているの 

か。 

また、どのような教室や空間を考えているのか。 
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  大型自動車の通行による振動の影響について 

国道８号から市道Ａ435号線、石川県道 118号大聖寺停車場

線、石川県道 19 号橋立港線にかけて、早朝に大型自動車が通

行する。 

そのため、通り沿いの民家では大型自動車通過による振動で

家や家財が揺れるなどし、住民生活に大きな影響を与えてい

る。 

通行の規制などは難しいと思うが、住民の安心・安全のため

一度調査等を行って、対策を検討してほしいと考えるが、所見

を問う。 

 

 

まちづくり推進協議会の事務局職員の待遇について 

まちづくり推進協議会の事務局職員は各まちづくり推進協

議会の状況や職員の家庭環境により、様々な働き方をしてい

る。今後、まちづくり推進協議会の事務局職員の成り手不足等

を解決していくには、給与や社会保険等を一般企業と同様にし

ていく必要があると考える。 

そこで、まちづくり推進協議会の事務局職員と意見交換を

し、処遇改善をすべきと考えるが、所見を問う。 

 

 

 

 

 


